春中だより





令和6月年5月2日発行 港区立青山中学校 〒107-0061

港区北青山一丁目1番9号 電話 03-3404-7522

教育目標 自立 共生 創造 生徒目標 「真剣な学習」「節度ある行動」

思いやりの心あふれる温かい学校

校長 中田 和直

入学式から3週間、4月に観測史上初めて30℃を超す地域があり、夏はどれだけ気温が上がるか心配になりますが、初夏を感じさせる季節となりました。コロナによる行動制限のない新年度が始まり、対面式や部活動紹介、生徒会委員会の認証式、前期生徒総会などコロナ禍では放送やオンラインを使って行われていた行事も対面で行うことができました。お互いに顔の見える環境の中で、新入生も中学校生活をスタートさせることができ、各学年4月の学校生活は順調に滑り出すことができたのではないかと思います。

標題の「思いやりの心あふれる温かい学校」は青山中学校のモットーです。モットーの語源はラテン語の「muttum」、からきているとされ「声、発声」といった意味から「心がけている事柄や目標、そのことを表した言葉」とのことです。学校は全ての人にとって安全で安心な場所でなくてはなりません。そのためにも一人ひとりが相手を思いやり、温かい気持ちで接することを心がけてほしいことからモットーとしています。

本校では1学期に運動会などの大きな学校行事や宿泊行事を行っていません。そのねらいは落ち着いた新年度をスタートさせるために1年生は中学校生活に慣れ、新たな環境の中で自分を見つめ仲間づくり、集団作りにじっくり取り組んでほしいこと、2・3年生もクラス替えを通して、改めて自分や仲間のことを考え鎌倉校外学習や海外修学旅行に向けた準備を通して、友人との信頼関係を築いてほしいとの思いがあります。

4月の3週間は対面式や部活動紹介、生徒会活動を通して、1年生は青山中学校をより詳しく知り、これからの生活に見通しをもつことができました。また先輩である2・3年生は上級生としての自覚をもつ3週間となりました。学校生活に慣れてくると友人への「いじり」などのふざけやトラブルも見られるようになってきます。改めて思いやりの心を大切にして学校生活を送っていきましょう。

<対面式>

青山中学校では例年入学式の次の日の1時間目に対面式 を行っています。今年度も4月10日(水)1時間目に生徒会主 催の対面式が行われました。生徒会役員の自己紹介や生徒 会の役割や仕事内容の説明がありました。

最後に2・3年生から校歌を合唱し、一人ひとりが書いたお 祝いのメッセージの寄せ書きをプレゼントしました。



<部活動説明会>

対面式が行われた日の6時間目には部活動説明会が行われました。それぞれの部活動が趣向を凝らし、新入部員獲得のために一生懸命に活動の内容を紹介していました。



<前期生徒会委嘱式生徒会長挨拶>

任期は残り半分になってしまいましたが、私は新入生を迎えたこの全校生徒で絆を深め 学校生活をより充実させたものにしていきたいと思っています。

後期と違い前期は生徒会の運営する企画は少ないですが、みなさんの意見を反映し居心地の良い場所を作っていきたいです。是非いろいろな意見をください。生徒会の仕事を全うできるよう精一杯頑張ります。



<前期生徒総会>

4月26日(金)前期生徒総会が行われました。各専門委員会が令和6年度前期の活動 方針を提案しました。議案は事前に議案書として各クラスに提示され質問事項を受け付け ます。当日に質疑応答があり最後に議案書の決議が行われ令和6年度前期活動方針が承 認されました。1年生も各専門委員会に所属し、今年度の活動がスタートしました。



<5月の目標>

生活目標

「進んで学級づくりに関わろう」

新しい学年・クラスには、色々なタイプの人がいます。是非、たくさんの人に声をかけて相手の良い所を見つけてみましょう。「みんな違ってみんな良い」と思えるようになると、新しい世界が広がりますよ。お互いの存在を認め合い、居心地の良い温かいクラス・学年を作りましょう。

健康目標

「早寝・早起き・朝ごはんを心がけよう」

朝起きてから家を出るまでの間、何をしますか? 朝ごはんを食べ、登校するためには早く起きること が必要です。また、早く起きるためには早く寝る必 要があります。元気に学校生活を過ごせるよう、生 活習慣を見直しましょう。規則正しい生活は熱中症 の予防にもなりますよ!

<総合的な学習の時間に取り組むキャリア教育>

青山中学校では総合的な学習の時間の一部を「教育と探求社」という民間企業より「クエストエデュケーション」というプログラムを購入して授業を行っています。1年生は社会課題探究コース「ファーストエクスチェンジ」、2年生は進路探求コース「INTERN」、3年生 進路探究コース「ザ・ビジョン」に取り組みます。詳しくは改めてお知らせいたします。

<5月の主な予定>

10日(金)赤坂警察署による「命の教室」講演会 6校時

13日(月)学年朝礼 海外派遣結団式

14日(火)情報モラル講演会 6校時 UAE 学校視察

17日(金)3年生 シンガポール大使館訪問

18日(土)土曜授業(公開) PTA 総会 部活動保護者会

20日(月)~24日(金)学校公開週間

20日(月)生徒会朝礼 学校運営協議会

27日(月)歯科講話 1年生·3組

<朝の欠席連絡の徹底のお願い>

始業時に保護者からの欠席連絡がないまま所在が分からない場合は、職場に連絡をしたり、家庭訪問をしたりします。それでも連絡がつかない場合は警察へ連絡をする場合があります。必ず欠席等の連絡をお願いいたします。